

L'investissement systématique simplifie vos contributions REER

Chaque année, les gens voient la date limite de cotisation arriver avec un certain stress. Combien devrais-je investir cette année? Et dans quel véhicule financier? Le temps passe et il arrive malheureusement que les décisions d'investissement soient prises à la hâte, sans stratégie pour les appuyer.

Heureusement, il y a une autre façon de procéder: en faisant de l'investissement systématique!



La simplicité des versements réguliers

Le principe derrière l'investissement systématique est simple : un montant est versé à intervalle régulier dans le compte ou le fonds de votre choix. Que ce soit aux semaines, aux deux semaines ou aux mois, cette méthode permet de mettre en place une discipline d'investissement et de ne pas y déroger. La répartition et la stratégie peuvent évidemment évoluer avec le temps, mais au moins, les montants sont périodiquement épargnés pour la retraite.

L'argent étant investi régulièrement, il ne pourra donc pas s'accumuler dans votre compte de banque. Ainsi, il n'y a aucun risque que ces sommes soient utilisées pour un autre projet. Vous pouvez donc avoir l'esprit tranquille et oublier la date limite de cotisation aux REER!

Des achats étalés dans le temps

Tenter d'acheter « au bon moment » en devinant la meilleure occasion pour investir est une technique déconseillée. Comme le disait Warren Buffet, le meilleur temps pour investir est quand vous avez de l'argent. Les marchés étant volatils et peu prévisibles, il est beaucoup plus judicieux d'étaler ses investissements sur de nombreux cycles et, ainsi, éliminer le stress d'effectuer les transactions à des moments précis.

Une mise en place facile

La première étape pour faire de l'investissement systématique est d'établir un budget afin de déterminer combien vous pouvez épargner chaque mois. Ensuite, il suffit de sélectionner où fructifiera votre argent. L'important n'est pas nécessairement la grosseur des sommes investies, mais le fait de commencer tôt.

Avec cette méthode, vous choisissez la fréquence, le montant et la destination de l'argent. Très utile pour la retraite, l'investissement systématique peut également être employé pour un voyage, un achat immobilier ou pour se constituer un coussin de sécurité.

Que ce soit pour vous accompagner dans l'établissement de votre budget ou pour déterminer votre profil d'investisseur, votre conseiller possède les compétences pour structurer sagement votre épargne et vos REER. Son expertise vous guide vers une meilleure santé financière!

[\[Retour à l'accueil du Conseiller financier\]](#)

Partagez avec :



Une publication du

